

Buenas tardes Excelentísimo Sr. alcalde, concejales, y asistentes al pleno.

Me presento ante ustedes, después de haber intervenido en esta misma sala de plenos hace más de dos años para ofrecerles de forma gratuita la mayor y mejor organizada colección de bolígrafos de este país.

Para que se hagan una idea de la colección, relacionaré algunos hitos o record de la misma. Está compuesta por más 40.000 piezas de unas 3.000 ciudades españolas y del resto del mundo distintas. Poseo bolígrafos de 184 países del mundo y territorios significativos distintos. La colección va respaldada, por una estudiada y completa página web que han visitado más de 417.000 personas. Todo este mes de marzo, una selección de la colección, está expuesta en el vestíbulo de la Biblioteca Pública del estado, para que cualquier ciudadrealeno o turista que nos visite la pueda ver.

Deseo crear en Ciudad Real el “Primer Museo del bolígrafo que existiría en España”, y ello es plenamente posible con la donación de mi colección a este Ayuntamiento.

La valoración estimada de la colección y la pagina web actualizada, estaría sobre los 100.000 euros. En esta estimación, no se han incluido ni el tiempo que durante 50 años se ha dedicado a la colección, ni aspectos importantes como la logística, el diseño, etc.

Los gastos estimados para este ayuntamiento, serian las vitrinas donde se expondrían una pequeña muestra de la colección y el material informático que no debería superar los 1.000 euros (ordenador, proyector y pantalla). Solo sería necesaria, una pequeña sala de unos 70 u 80 m² en forma rectangular o cuadrada, incluso buscar un espacio, dentro de alguno de los museos de la ciudad. De las características del espacio necesario ya tiene el detalle el concejal de cultura D. Pedro Lozano.

La anterior corporación municipal, concretamente los concejales D^a. Sara Martínez y D. Nacho Sanchez, me ofrecieron hace más de dos años, el pasillo de la planta baja de la “Universidad popular” y habiéndoselo agradecido enormemente, no lo pude aceptar, porque el ancho era mínimo y la idea es que en la futura sala, al ser cuadrada o rectangular puedan realizarse proyecciones de la pagina web, en la que por ejemplo, visitantes de una provincia concreta, puedan ver los bolígrafos de su provincia y de la misma forma en el mapa del mundo se vean los bolígrafos de cada país.

Otra opción podría ser, que el Museo del bolígrafo se integrase en dependencias de otro museo existente de nuestra capital.

Por todo ello, quiero solicitar al Sr. Alcalde a que haga suya esta iniciativa ciudadana única, que fomentará la cultura y el turismo en nuestra ciudad.

He esperado pacientemente más de dos años, y esperaré hasta final de este año, a que esta corporación municipal, encuentre esos 70 u 80 m² para la creación del Museo del bolígrafo, de no ser así, muy a mi pesar, en enero del año que viene, me vería obligado a donarla a otra ciudad, en principio de Castilla la Mancha, aunque una colección nacida y gestada en Ciudad Real, y que se regala a este Ayuntamiento, no debería salir de esta capital.

Muchas gracias por la atención que me han dispensado y espero contestación.